



## **Sitzung des FSR Germanistik am 07.06.2016**

**12.15 Uhr bis 13.50 Uhr**

Anwesend: Johannes, Elisabeth, Nathalie, Naemi, Veronika, Julia,  
Robert  
Entschuldigt: Jana H., Jana V., Anna-Katharina, Margarita, Anja  
[Beurlaubt:]  
Unentschuldigt:  
Protokollant/in: Nathalie  
Beschlussfähig: Nein

### I. **Begrüßung der Mitglieder**

- a. Feststellen der Anwesenden
- b. Besprechung des Ablaufs

### II. **Anstehende Veranstaltungen**

- a. Hochschulinformationstag, 10.06.16 – 14 bis 15.30 Uhr
- Sammlung von Argumenten pro Potsdam
  - o Dozentenkontakt persönlicher als an anderen Unis (keine Nummern!)
  - o Dreiteilung kann durchgehend genutzt werden
  - o Lehramt SPS – Praxis schon im Bachelor (SW UND LW!)

### III. **Aktuelle Themen**

- a. Wahl Vertreter\_innen für Studienkommission & Prüfungsausschuss
- Alle Studierenden sollen die Möglichkeit bekommen
- → Über FB (**Jana H.**) und Mail (**Elisabeth**) Anfrage an alle Germanist\_innen
- Sollte sich niemand melden, müssen wir in der nächsten Sitzung unter uns wählen
- Sollten sich mehrere melden, wählen wir



## b. Umfrage zur Anwesenheit

- Nichts Neues
- Zuständigen (**Julia, Anja**) werden gebeten, bald mit Isabel in Kontakt zu treten
- Anwesenheit generell:
  - o einheitliche Lösung wäre gut, würde Diskussionen, Unsicherheiten aus dem Weg räumen
  - o sammeln bei FB bis zur nächsten Sitzung → **ALLE** haben sich zu äußern
  - o Profs zusammenholen?

## c. Lesung „Das Lächeln meines unsichtbaren Vaters“, Dimitrij Kapitelman

- 25./26./27. Okt oder 01./02. November?
- → 2. November erscheint am sinnvollsten
- Doodle zur Lesung (**Nathalie**) → bis Sonntag sollen sich **ALLE** eintragen
- Ergebnis der Abstimmung: 8 Ja/0 Nein/1 Enthaltung

9 Teilnehmende		Ja	Nein	Enthaltung
	Nathalie Heemans	✓		
	Robert	✓		
	Elisabeth	✓		
	Jana H.	✓		
	Jana V.	✓		
	Naemi	✓		
	Rina			✓
	Julia Grimm-Bleck	✓		
	Johannes	✓		
	Ihr Name	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
		8	0	1

- → Lesung findet am 02. November statt



d. Gemeinsames Grillen (Teambuilding) und Fototermin

- Neuen doodle bis Ende Juli/jeden Tag → **Nathalie**
- **Alle** tragen sich bis Sonntag ein
- Foto wird an diesem Tag gemacht

e. Buchhandlung

- Nichts Neues
- **Johannes und Anja**

#### IV. Kurze Berichte von Sitzungen/Treffen

a. Institutsrat (18.5.) ☐

- Themen waren
  - Fontanejahr 2019
  - Integratives Lehrkonzept – Ideen an Hr. Trilke
  - Ergebnisse zum Pflichtpraktikum
    - Eher nicht
    - Praktikumsbörse stärken
    - Zukünftig mehr Infos (zB. Informationsblatt zum Pflichtpraktikum)

b. StuPa- und VeFa-Sitzung (24.5.)

- Für **ALLE**: Dokument von Rita für weitere Informationen

c. Gespräch mit dem Dekan (25.5.)

- Elisabeth berichtet

d. Treffen Universitätskolleg (25.5.)



- Will Strukturen schaffen
- Zentrale Homepage/Website mit den Terminen von allen Stellen sind das Ziel
- Wir sollten unsere Termine zum Studienbeginn hinschicken
- Frage: Was ist mit der bisherigen Seite? (Auch im letzten Oktober haben wir unsere Termine geschickt, die auf der zentralen Homepage der Uni veröffentlicht wurden)
- 11. Nov 2016 Eröffnung

## V. Sonstiges

### a. Weitere Anliegen

- Computer
  - o **Naemi** fragt wegen Aussondern und Office nach
  - o **Johannes** schlägt spezielle Sicherung des Computers vor – nicht notwendig
- 07.07. Kennlertreffen der FSR's Philosophische Fakultät (Vorschlag kam von Medienwissenschaften)
  - o Wer mag, geht hin
- Konto
  - o Naemi weist darauf hin, dass das Konto jetzt erstmal weitestgehend leer ist

## VI. Abschluss

- a. Zusammenfassung mgl. Aufgaben zur nächsten Sitzung
- b. Vereinbarung eines Zeitraumes für die nächste Sitzung

**Nächster Termin: 24.06. 10 Uhr**